



※ホームページ公開中です。 <http://www.kaminokawa-tcg.ed.jp/schoolhp/kitaele/>
右上のQRコードからでもご覧になれます。

令和4年の幕開けです



年が明け、穏やかなお正月を過ごされたことと思います。

教職員一同、今年も教育活動に尽力し、子供たちのよさを伸ばしていけるように努めていこうと思います。

保護者並びに地域の皆様におかれましては、本年も、北小学校の子供たちが生き生きと学び、たくましく成長していけるよう、引き続きお力添えをお願いいたします。

新年になり、もう2週間が経ちました。11日（火）から学校も再開しましたが、校内には子供たちの笑顔があふれ、元気な声も響いています。いよいよ2学期の後半が始まり、今年度のまとめを行う時期になってきました。

感染症への対策について



新型コロナウイルス感染症の新規感染者数は、正月を過ぎてから急に増加しています。このままの勢いで新規感染者が増加していくのか、とても気になるところです。

13日より、県の警戒度が「レベル2（警戒を強化すべきレベル）」に1段階引き上げられました。今後、新型コロナウイルスへの感染に、より注意していかなければならない状況です。

学校では、引き続き新型コロナウイルス感染症への対策として、うがいや手洗いの励行、マスクの着用等を実施していきます。また、教室の換気にも注意し、密閉した空間にならないように留意していきます。感染症への対策を十分に取りながら、今後の教育活動を行っていきます。

ご家庭でも、感染予防により一層努めていただければ幸いです。どうぞよろしく願いいたします。

冬休み明け集会について

1月12日（火）の4時間目に、冬休み明け集会を行いました。

集会では、まず、1年生から6年生まで、各学年の代表者が今年度の抱負を述べました。それぞれに、今年度のやりたいことやがんばりたいことを、大きな声で発表することができました。

続いて、私の方から下記のような話をしました。

①今年度も、あと3か月で終わるので、生活や学習のまとめをしましょう。

②4月には、1学年ずつ進級します。次の学年に向けての準備をしましょう。上の学年のやることをよく見ておきましょう。

今年度も、残り3か月になりました。一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。そして、次の学年に向けての準備に、しっかりと取り組んでほしいと思います。



ご協力をお願いします～学校評価に係るアンケート～

例年通り、学校評価を行いますので、ご協力をお願いいたします。今回から回答方法を変更し、インターネットを活用してのアンケートの回答にしました。保護者の皆様にお手数をおかけしますが、よろしくお願いいたします。詳細は、別に通知しますので、そちらで確認してください。

3つの「あ」について

3つの「あ」について、指導をしています。

「安全」、「あいさつ」、「ありがとう」の頭文字をとって、3つの「あ」として子供たちに指導をしています。今後も指導を継続し、定着を図りたいと考えています。

ご家庭でも、折を見てご指導いただければと思います。ご協力をお願いいたします。

教育活動あれこれ



縦割り班で遊びました！

12月15日（水）のふれあいタイムの時間に、縦割り班で遊びました。

ドッジボールやだるまさんがころんだなど、6年生が選んだ遊びでどの班も楽しく遊んでいました。

異学年での交流は、普段はなかなかできないのでとても貴重な機会でした。しかし、どの班も夢中で遊んでおり、本校児童の仲のよさ、学年にこだわらずに交流できるよさを感じることができました。

子供たちのもつよさを、今後も継続させたいと考えています。



避難訓練を実施しました

1月13日（木）に、防犯教室を実施しました。下野警察署のスクールサポーターの方や町地域生活課の職員の方に協力していただき、不審者が校内に入ってきたときの避難の仕方について学習しました。また、町の職員の方が実際に不審者役になり、教室に侵入した際の教職員の対応についても指導していただきました。

今回の避難訓練を通して、多くのことを学ぶことができました。講師の方に教えていただいた「おかしもち」（おさない、かけない、しゃべらない、も

どらない、ちかよらない）をよく守り、自分の命は自分で守れるような態度を身につけてほしいと思います。